
AO EXMO. PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DA CÂMARA DE VEREADORES 

SR. MÁRCIO MAXIMINO BORTOLOTO 

DESCANSO – SC 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 12/2019 

 

O vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, a fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais as medidas/procedimentos estão sendo tomados a respeito da proposição 

feita por este vereador requerente em 05 de fevereiro de 2019, através da 

Indicação nº 03/2019? Sugerindo a construção de uma ponte sobre o Rio Parda 

entre a Lª Alegre e a Lª São Brás. Destaca-se que a situação do local já gerou 

grandes transtornos aos moradores, principalmente àqueles que necessitam do 

transporte escolar sendo que nos dias de chuva não é possível realizar este 

trajeto, além disso, prejudica o transporte de mercadorias e o escoamento da 

produção. 

b) Se a Indicação nº 03/2019 já foi atendida, informe quais as medidas foram 

tomadas e quais serviços foram realizados. Caso contrário, informe se já possui 

estimativa de realizar a benfeitoria solicitada, indicando o cronograma da 

respectiva secretaria para o início das referidas obras. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 13 de junho de 2019. 

 

 

Vereador (autor) Marcos Baldo 

 

 

Vereador Volmir Adelar Casagrande 


